



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Journée officielle du canton de Vaud à la Fête des Vignerons 2019

Sous le signe de l'innovation, de la jeunesse et d'un canton ouvert au monde

Dimanche 11 août sera le dernier jour de la Fête des Vignerons 2019. Ce sera aussi la Journée officielle du canton de Vaud. A cette occasion, le canton de Vaud se présentera sous le thème de la « jeunesse et de l'innovation » et offrira au public présent une série d'animations (musiques, cortège, spectacle) mêlant tradition et vitalité urbaine et fera se rencontrer les gens sous le signe du «Vivre ensemble».

Dans le cadre de la «Ville en fête», la Fête des Vignerons a confié l'animation des lieux aux cantons suisses. Le canton de Vaud - symboliquement - clôturera cette série le dernier jour de la Fête des Vignerons. Placé sous l'égide du département de l'économie, de l'innovation et du sport (DEIS), un groupe de travail planche sur cette journée depuis plusieurs mois. Les grandes lignes de la journée du 11 août seront les suivantes : partie officielle le matin en présence du Conseil d'État in corpore ; de 14h à 21h30, des concerts de musiques actuelles sur quatre lieux différents ; de 17h à 18h, une grande parade le long des quais (plus de 800 participants, un défilé visuel et rythmé...) ; de 22h à 23h, le « bouquet final », spectacle (surprise) sur le lac. L'accès à tous ces événements est libre.

Plusieurs entités de l'Etat travaillent à cette journée (DEIS, DFJC, Police cantonale, etc.) mais aussi à titre d'exemple la Haute école de musique de Lausanne (HEMU), les Jeux olympiques de la Jeunesse ou les écoles de cirque du canton. Un clip sur l'innovation sera réalisé et diffusé durant la journée. La Fête des Vignerons est aussi l'occasion de valoriser les atouts touristiques du canton, l'œnotourisme (congrès mondial de l'Organisation internationale de la vigne et du vin, Concours mondial de Bruxelles à Aigle) et s'inscrit dans une année 2019 riche sur le plan culturel, notamment en octobre avec l'inauguration du mcb-a ou le 100^e anniversaire de la Fédération vaudoise des jeunesses campagnardes.

Dotée d'un budget de 550'000 francs, la journée vaudoise du 11 août privilégie les groupes, fournisseurs, acteurs et jeunes des villes et des campagnes issus du

patrimoine et de l'économie vaudoise. L'objectif est de démontrer le savoir-être et le savoir-faire du canton. À ce jour, plus de 1000 personnes sont déjà impliquées dans l'organisation de la journée. Le canton de Vaud, et avec lui la Fête des Vignerons, se réjouissent de vous accueillir le 11 août à Vevey.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 07 février 2019

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Yann Stucki, chef de projet

Nicholas Haagensen, directeur Trivial Mass SA

TÉLÉCHARGEMENT(S)